

Ressort: Auto/Motor

## Porsche meldet neuen Verkaufsrekord

Stuttgart, 14.01.2013, 00:28 Uhr

**GDN** - Die Porsche AG hat nach eigenen Angaben im Jahr 2012 so viele Sportwagen verkauft, wie nie zuvor: 141.075 Auslieferungen bedeuten ein Plus von 18,7 Prozent gegenüber dem Vorjahresrekord von 118.868 Fahrzeugen, teilte das Unternehmen in der Nacht zum Montag mit. Besonders kräftig zulegen konnte Porsche in der Region Asien-Pazifik, gefolgt von Europa.

"Wir blicken auf das erfolgreichste Jahr unserer Geschichte zurück", sagte Matthias Müller, Vorstandsvorsitzender der Porsche AG, auf der Automesse in Detroit. Der Einsatz der Belegschaft habe maßgeblich zu diesem Ergebnis beitragen. In den vergangenen drei Jahren hat der Stuttgarter Sportwagenhersteller seine Kundenauslieferungen insgesamt um 83,9 Prozent gesteigert. In 2013 will Porsche neue Hybridfahrzeuge wie den 918 Spyder und den Geländewagens Macan neu einführen. Die siebte Generation des Sportwagen-Klassikers 911 Carrera war im Jahr 2012 das Modell mit dem größten Zuwachs.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5762/porsche-meldet-neuen-verkaufsrekord.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)